

## Wiedersehen macht Freude!

Die beiden letzten Wochenenden standen ganz im Zeichen von Wiedersehen mit Freunden, die wir hauptsÄchlich "afrikabedingt" schon sehr lange nicht mehr getroffen hatten.

Besonders am Nachwuchs der KokemÄllers wurde uns die lange Zeit verdeutlicht. Die kleine Lena ist schon fÄnf Jahre alt und besucht den Kindergarten. Maren, ihre groÄe Schwester, geht mittlerweile in die dritte Klasse und ist eine richtige kleine Dame. Fasching steht vor der TÄr und somit empfingen uns die beiden sÄssen MÄdeln in HexenkostÄm und Silbergewand! Wir verbrachten einen wunderschÄnen Nachmittag in Teningen, bei dem Fritz und Rainer sich Äber alte Zeiten austauschen konnten, wir ein bisschen von unseren Erfahrungen in Afrika erzÄhlten und was das Leben sonst noch so zu bieten hat! Danke an Euch, Karina & Fritz, fÄr das schÄne Wiedersehen. Auf bald in Rottweil!

Â Â Â

Gestern waren wir zu Besuch bei Harry und Andrea in Stuttgart. Harry, ein alter Schulfreund, der bei der Jeoptour durch Westafrika mit von der Partie war und seine Freundin Andrea bekochten uns mit einem feinen chinesischen Essen! Den traditionell slowakischen Kuchen nach Original-Muttern-Rezept von Andrea verspeisten wir mit Genuss am Abend zu Hause. Lecker, Andrea! Danke Euch beiden fÄr den schÄnen gemeinsamen Nachmittag!

Â

Â

Ausblick: Nach unserem erfolgreichen "Perfekten Dinner"-Contest in Lagos, starten wir die zweite Staffel! Die Baden-WÄrttemberger zeigen nun was sie kÄnnen! .... und wir kÄnnen alles, auÄer Hochdeutsch! Wir freuen uns auf vier geniale Abende mit und bei Sabine & Dirk, Moni & Carsten, Rebekka und Gernot sowie uns!

Eure Andrea & Rainer

2. Februar 2009